

Buena acogida a stand de Cuba en feria de turismo en México



Foto: Prensa Latina.

C. México, 18 ago (RHC) Cuba tuvo buena receptividad en la Oncena Exposición Global de Reuniones e Incentivos -IBTM-, del turismo internacional, que se inauguró este miércoles en México y sesionará hasta mañana.

Xonia Beltrán, consejera de Turismo de la embajada de Cuba, dijo que las visitas de operadores al stand de la Isla han estado a la par que las de otros países emblemáticos en la actividad como España, el propio México y las demás naciones del Caribe.

Mañana es un día importante para la misión cubana, pues le corresponde realizar un desayuno de trabajo en los que tradicionalmente se concretan acuerdos, entendimientos y establecen coordinaciones con agencias de viaje, empresas del ocio recreativo, turoperadores independientes y otros factores,

agregó.

La Feria ITBM es una de los grandes eventos internacionales que tiene su origen en la capital catalana, y está dirigida a profesionales del sector; y además es considerada el evento líder mundial en turismo de negocios y viajes de incentivos.

Ayer comenzaron a llegar las delegaciones al gigantesco centro de negocios Citibanamex en la capital mexicana, y aunque hubo una asamblea general, la ceremonia de inauguración se realizó este miércoles con la participación de todos los expositores y empresarios visitantes.

En los numerosos stands cada país presenta su listado de oferta de destinos, agencias de viajes, operadores turísticos, centros de congresos, cadenas hoteleras y organizadores de eventos internacionales, lo cual le concede un gran dinamismo al encuentro.

Este es un foro, explicaron sus organizadores, dedicado a los responsables de tomar decisiones en las áreas de marketing, enfocado en la importancia de incluir eventos en sus estrategias para beneficiar el posicionamiento de su marca y el crecimiento de su negocio.

Se trata de un foro interactivo de eventos sustentables, en el que los asistentes tienen la oportunidad de conocer diferentes prácticas para la organización de eventos con un mínimo impacto ambiental, y colocar su producto en los mercados representados en la feria, expresó Beltrán.

David Hidalgo, director del evento, expresó en la ceremonia su emoción por haberse concretado el encuentro presencial a pesar de las limitaciones que impone la pandemia de la COVID-19.

En la industria de reuniones y eventos, subrayó, estamos ávidos por la reactivación, por reencontrarnos, por darle vida a todos esos proyectos que se quedaron pendientes.

IBTM Americas 2021 es una gran celebración con la que salimos a decirle al mundo que áestamos listos! después de más de un año de parálisis, concluyó. (**Fuente:** [Prensa Latina](https://www.radiohc.cu/noticias/economia/267403-buena-acogida-a-stand-de-cuba-en-feria-de-turismo-en-mexico)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/267403-buena-acogida-a-stand-de-cuba-en-feria-de-turismo-en-mexico>



Radio Habana Cuba